



# Kein Abschiebegefängnis - nirgendwo -

Seit März 2018 befindet sich in Darmstadt-Eberstadt in der Justizvollzugsanstalt Darmstadt ein Abschiebegefängnis. Es ist das erste Abschiebegefängnis für Hessen. Es wird dort Platz geschaffen um 50 Menschen in Abschiebehaft unterzubringen

Abschiebehaft bedeutet, die Betroffenen haben keine Straftat begangen, dennoch wird fundamental in ihre Freiheitsrechte eingegriffen. Einziger Grund für die Inhaftierung ist, dass der Staat die Ausreise zwangsweise durchsetzen will.



Koordinationskreis Asyl – **KOKAS** mit  
Asylkreise Da-Eberstadt / Da-Kranichstein / Griesheim /  
Mühltal / Ober-Ramstadt / Pfungstadt / Roßdorf / Weiterstadt



# Mahnwache

für eine humane Flüchtlingspolitik  
in Deutschland und Europa

jeden 3. Montag im Monat  
18-19 Uhr Luisenplatz...

18.02. / 18.03. / 15.04. / 20.05.2019

Die Abschiebep Praxis behandelt oft  
Geflüchtete  
wie falsch zugestellte Pakete.

**KOKAS** fordert:

- Keine weitere Einschränkung des Asylrechts
- Keine Abschiebung in Gebiete mit Gefährdung für Leib und Leben
- Kein Entzug der Bewegungsfreiheit
- Den ungehinderten Zugang zu Rechtsbeistand

Veranstalter der Mahnwache: Interreligiöser Arbeitskreis Darmstadt  
und Koordinationskreis Asyl Darmstadt und Landkreis - **KOKAS**  
v.i.S.d.P. für diesen Handzettel: Detlef Verchin - <https://asylkreis-darmstadt.de>